

Communiqué de presse



ELECTION CAR OF THE YEAR MAINTENUE ET DIFFUSÉE UNIQUEMENT EN LIGNE LUNDI À 15H

En dépit de l'annulation du Geneva International Motor Show, les organisateurs ont décidé de diffuser en livre-streaming la remise du prix du Car of the Year, lundi 2 mars, à 15h, sur le site web. La cérémonie se déroulera à huis clos et aucun journaliste ne sera reçu sur place. La remise sera présentée par le Président du Jury et journaliste automobile du magazine allemand Stern, Frank Janssen.

Sept candidats forment la liste des nominés pour le prix de la voiture de l'année 2020:

- BMW 1-Series
- Ford Puma
- Peugeot 208
- Porsche Taycan
- Renault Clio
- Tesla Model 3
- Toyota Corolla

Frank Janssen présentera l'ultime tour du scrutin. Les membres du jury devront encore attribuer 25 points, répartis sur au moins cinq des sept modèles. La remise du prix se déroulera **le lundi, 2 mars 2020 à Palexpo**. La diffusion sera uniquement en direct sur le site internet du Geneva International Motor Show ainsi que sur la page Facebook #GimsSwiss. Cela permettra d'y assister et de connaître le vainqueur en temps réel.

Car of the Year est organisé par sept grands magazines en Europe: Auto en Italie, Autocar au Royaume Uni, Autopista en Espagne, Autovisie aux Pays-Bas, L'Automobile Magazine en France,

Stern en Allemagne et Vi Bilägare en Suède. Ce sont les 60 meilleurs reporters venant de 23 pays du monde automobile en Europe qui élisent le vainqueur.

Palexpo, le 28 février 2020

(env. 1'415 signes espaces inclus)

Votre Equipe Media GIMS

Contact: media@gims.swiss



Official Partner of the Press Room

Geneva International Motor Show

Route François Peyrot 30 | 1218 Le Grand-Saconnex | Genève, Suisse

gims.swiss | #GimsSwiss | #OnlyinGeneva